
様式第 2 号 

長嶺中学校 第２回コミュニティ･スクール協議会 報告書 

 

１ 開催日時  令和７年７月３日（木） １８：００～１９：１５ 

 

２ 場  所  長嶺中学校 会議室 

 

３ 参 加 者  狩俣稔、濱元秀夫、赤嶺睦夫、榮野元康一、宮城恵、我喜屋賢 

川満玄治、新崎峰子、安座間裕哉、宮良孝、前花和香子 

        平良利江子（ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ）、平田和也（参観：市教育委員会）            

４ 会議内容 

(1) 今回の会議の主なテーマ 

  ・委嘱状交付式（未交付の委員へ）  ・副会長の選任 ※２名体制 

  ・９月２５日に実施する「生徒会との意見交換会」について 

  ・「てくてく登校」について  ・夏休み中の地域行事について  ・情報交換 

 

(2) 話し合いの内容 

 ① 副会長（ 赤嶺 睦夫 ）  

第１回決定事項：会長（ 狩俣 稔 ） 副会長（ 宮城 恵 ） 

 

 ② ９月２５日に実施する「生徒会との意見交換会」について 

   おそらく当日「意見を聞かせて」と言ってもスムーズな話し合いができないことが    

予想されるため、事前に「生徒会に聞きたいこと」等を出し合い、生徒会に前もっ   

て考えておいてもらう。その内容を土台にして話し合いを広げたり深めたりしてい 

く。 

  ・現在長嶺小中の大きな課題として朝の渋滞がある。それを緩和する手立ての１つ 

として「てくてく登校」がある。長嶺中の生徒に「てくてく登校」を広げていく 

ためにはどうしたらよいと思うか？→そのためにＣＳにどのようなサポートを 

してほしいか？ 

   ・「若鷹フェスタ」のときにＣＳにサポートしてほしいことは？ 

   ・自治会主催の「地域清掃」に参加してもらえようこれまで呼びかけを行ってきた 

が、なかなか中学生の参加者が増えていないのが現状だが、どうしたら参加者が 

増えると思うか？ 

   ・夏休みのラジオ体操に中学生の参加を増やすためにはどうしたらよいか？ 

 

  ③ 「てくてく登校」について 

   ・生徒会からのアイデアを生かして解決法を検討する。理想は生徒が主体となった 

取組。 

   

 



④ 夏休み中の地域行事について 

   ・納涼祭り（ニュータウン） １０月２５日 

   ・盆踊り（嘉数） ８月３０日 

 

  ⑤ 情報交換 

   ・１０月に「大字対抗陸上大会」が開催されることになった。中学生が出場する枠 

もあるので、学校からも呼びかけていく。 

  ・ＨＡＤＯの取組について  ・秋フェスタについて 

   

５ 次回予定  令和７年９月２５日（木） １５：４５～１７：１５ 

 

 

 

 

 

 

 

今回の参加メンバーです！ 

ＣＳポーズを考えました～(*^_^*) 

Ｃ（上段）＋Ｓ（下段）＝コミュニティ・スクール 

校長より委嘱状を交付 

今回も学校や地域のためにたくさんの熟議ができました！ 


